

平成27年第10回 大山町教育委員会 議事録

日 時 : 平成27年8月25日 (火)
午後1時30分～
場 所 : 名和公民館 第1会議室

| | | | | | | |
|------|----|------|----|------|----|------|
| 出席委員 | 1番 | 林原浩子 | 2番 | 湊谷紀子 | 3番 | 金田吉人 |
| | 4番 | 山根 浩 | 5番 | 伊澤百子 | | |

その他の出席者 教育次長(齋藤)、幼児・学校教育課長(林原)、人権・社会教育課長(門脇)、
幼児・学校教育課 課長補佐(角田)、幼児・学校教育課 学校教育室長(佐藤)

参観人 0人

日 程

1. 開会宣言(午後1時30分)

委員長 ただいまから第10回目の大山町教育委員会を開会する。
日程については、配布資料のとおりである。

2. 議事日程の報告

委員長 会議時間については、午後1時30分から終了目標を午後3時としたい。

日程第1 会議時間の決定

自 午後1時30分 至 午後3時

日程第2 教育長報告並びに連絡事項

教育長 7月31日～8月25日までの報告事項、8月30日までの今後の予定について説明。

- 7月31日には、倉吉市で開催された県学校給食会学校給食用物資展示会に出席した。この会は学校へ給食を提供する業者が試食品を提供する場を設ける会で久しぶりに出席したが、以前とくらべると味付が薄味となった気がした。
- 8月2日には、名和トレセンを会場に大山ライオンズクラブ小児I型糖尿病大山サマーキャンプがあり、県内をはじめ、島根、岡山から約80名が6泊7日の日程で登山やキャンプファイヤーなど多様な活動をされた。
- 3日には、西部福祉事務所福祉支援課長が来庁され、生活保護世帯への学習支援の場を提供する県の事業についての説明を受けた。この事業を利用されているのは、当町ではごくわずかである。
- 4日から7日にかけては、沖縄県嘉手納町との人材育成事業に出かけた。この交流も26年目となり、小学校時代に交流団として訪問した児童が役場職員となり、子どもたちを引率するようなことが今回初めてあった。たいへん意義深いものである。

- 11日には、7月27日から8月7日にかけてテメキュラ市を訪問した中学生の帰国報告会があった。参加者それぞれが単なる感想ではなくこの訪問事業への思いをしっかりと述べていた。みんなそれぞれ成長して帰ってきた。これからは楽しみである。
- 18日には、中山公民館でいさい踊り盆踊り大会と小学生いさい踊りコンテストが開催された。小学生いさい踊りコンテストには27名が参加して賑やかだった。いさい踊りのように小学生のときに覚えたことは大人になっても忘れないものだ。来年は保存会が結成して20年の節目となる年なので盛大に開催されると期待している。
- 20日と21日には、島根県奥出雲町で中国5県町村教育長研究大会があり、4月から施行されている新教育委員会制度の各市町村での進行状態について意見交換を行った。
- 22日には、米子市で西伯郡小・中学校校長会があり、現職とOBが集い会合をもった。自分は大山町の社会教育について意見発表をしたところである。

委員長 報告、連絡事項で質問、意見等ないか。みなさんからないようであれば、私のほうから言わせていただくと、今年度のテメキュラ訪問についての感想を事務局から述べていただきたい。

幼児・学校教育課学校教育室長 今回の訪問にあたり8回の研修をおこなった。研修の回数を重ねていくうちに各自自分の考えを発言できるようになっていった。各自の努力もあるが、ALTをはじめ指導をいただいたみなさんのおかげでみちがえるようになった。訪問先のテメキュラでも市長をはじめホームステイ先の方々からも彼らの態度等に対してお褒めのことばをいただいた。

委員長 8回の研修をされたと言われたが研修の内容はどのようなものであったか。

幼児・学校教育課学校教育室長 1回の研修は2時間程度で、最初のうちはスピーチを中心に研修をし、その後それぞれ自分たちの学校について英語でプレゼンテーションができるように練習を行った。また恒例となっている現地での音楽発表にむけての練習もこの研修のなかでおこなっている。

委員長 たいへんな成果だと思う。その他みなさんから質問、意見等ないか。

全委員 特になし。

委員長 ないようであれば、さきに進んで日程第3にうつる。

日程第3 議案 第1号

平成26年度大山町教育委員会の事務の管理及び執行の状況の点検・評価について

委員長 事務局よりご説明をお願いしたい。

教育次長 議案第1号について説明させていただく。これは今回の教育委員会で案として示されている事項について協議し、承認いただいてから9月の町議会で報告し、その後町のホームページで公表することとしている。

内容については、項目数が事業が完了したことにより1減となっている。A評価をしているのは8項目あり、前年とくらべると1増となっている。このほか社会教育分野で公民館活動、文化財などでの頑張りがみられている。

- 教育長 この評価がはじまって6年が経過したが、全体的にみてそれぞれよく頑張って取り組んでいて成果があがってきている。
 今後の課題としては、保・小・中の連携をさらに深めていくことで互いの事業の成果の向上につながっていくと考えている。
- 委員長 ただいま事務局より説明のあった議案について、意見ををお願いしたい。意見がないようであれば私から申し上げると公民館活動の充実がB評価なのは評価が低いように思えるが。
- 人権・社会教育課長 分館を含め5つの公民館それぞれが独自性をもちながら積極的に取り組んできたと考えているが、担当者は課題もあると捉えているようだ。
- 委員 文化財をはじめ社会教育分野でもレベルの高い活動をしている。A評価でもおかしくないと自分では考えている。
- 教育次長 今後事業を実施していくうえで参考となる意見をいただき、また、取組を高く評価していただき感謝している。委員さんと同様の思いもあるが、各担当には現状に満足せずさらに上を目指したいという思いもあるようだ。27年度事業においては課の統合もあり内容の大幅な見直しが必要だと考えている。
- 委員長 そのほか意見等ないか。意見がないようであれば採決にうつる。議案第1号は承認ということによろしいか。
- 全委員 了承。

日程第4 議案 第2号
 区域外就学の許可について
 区域外就学の申し立て 4件 認定件数 4件

日程第5 議案 第3号
 平成27年度 準要保護児童生徒の認定等について
 申請児童生徒数 2名 認定児童生徒数 2名

3. その他

- ・平成27年度市町村教育委員会研究協議会（第2ブロック）について

幼児・学校教育課長補佐より今年度の「平成27年度市町村教育委員会研究協議会（第2ブロック）開催要項」について説明。内容等了承。

- ・全国学力・学習状況調査について

教育次長より全国学力・学習状況調査について結果（委員会の段階では中学校のみ）について説明。次に幼児・学校教育課学校教育室長より補足説明。内容等了承。

4. 次回の開催日程 平成27年9月24日 午前9時30分～

5. 閉会宣言（午後3時15分）